

Conformité de nos bases avec la réglementation européenne sur la protection des données personnelles

Notification officielle

Chères membres golfeuses, chers membres golfeurs de l'ASGRA,

Depuis le 25 mai dernier, le nouveau Règlement Général sur la Protection des Données Personnelles (RGPD) est entré en vigueur dans l'ensemble des pays de la Communauté Européenne.

Nous en respectons les directives.

En effet notre liste de diffusion ne contient que les données des licenciés qui nous ont communiqué volontairement leurs informations.

Vos données sont sécurisées, ne sont et ne seront jamais divulguées à aucune tierce partie par l'ASGRA.

Vous disposez bien évidemment d'un droit d'accès, de rectification et de suppression des données recueillies. Vous pouvez exercer ce droit en adressant un message à asgrha@gmail.com

Si vous ne souhaitez plus recevoir les invitations à nos événements et autres communications, vous pouvez nous le signaler en adressant un message à asgrha@gmail.com

Bien cordialement,

Le Comité Directeur de l'ASGRA